
Ça me rend heureuse,

quand mes amis lâchent

leurs soucis pour

profiter du moment

présent. Ça me rend très

heureuse, surtout que

j'ai conscience que ce

n'est pas facile. Mais j'ai

des amis qui y excellent.

Florence 26 ans Toulouse
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